

Anfrage

Sachstand

Vor einigen Wochen fand in Mainz die Nacht der Sommerlichter statt. Bestimmt ein toller Erfolg so wie die vielen anderen Events die wir in der Altstadt haben.

Allerdings konnte man dieses Jahr beobachten, daß die Müllentsorgung nach dem Event (zum Beispiel Sommerlichter) nicht optimal war. Müllsäcke liefen über und wurden sehr oft vor Toreinfahrten deponiert. Öffentliche Mülleimer waren bis zum Rand gefüllt. Restmüll lagerte in unmittelbarer Nähe. Das zieht bekanntlich Ungeziefer wie Ratten an. In diesem Jahr waren auch viele Insekten wie Wespen vor Ort. Aber nicht genug. Der produzierte Müll wurde erst am darauffolgende Montag abgeholt. Das bedeutet: eine vollkommen verschmutzte Altstadt am Wochenende. Kein attraktives Bild für die Touristen. Für die Bewohner, eine Minderung der Lebensqualität.

Frage an die Verwaltung

Warum wurde der Müll nicht gleich darauf entsorgt, wie zum Beispiel an Fastnacht?

Warum werden bei solchen Events nicht größere Müllcontainer aufgestellt?

Mit freundlichen Grüßen

Gertrud Wolf  
Dr. Matthias Miederer  
Dr. Barbara Both

Mainz 20.8.2018

Vorsitzender:

Thomas Gerster

Domstraße 6

55116 Mainz

Tel: 06131/9196566

Email: gerster.t@arcor.de

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>